

呉港高等学校
教育後援会だより

平成24年7月5日 教育後援会広報部 第59号

第94回全国高校野球選手権

広島大会組み合わせ決定

7月13日開幕～甲子園目指して！

～頑張れGOKO～

初戦は・・・

日時： 7月14日（土）
12：30 試合開始
場所： 呉二河球場

初戦対戦相手はなんと、昨年と同じ廿日市西高校。
リベンジ！今年は勝ちます！！皆さまの熱い応援、よろしくお願いします。



6月30日（土）
全校応援練習風景
体育館の中は熱気ムンムン～
気合充分！
先生方の指導にも熱が入ります。
全員で心をひとつに、勝利を信じ
熱い応援を選手たちに届けます。



必勝祈願～野球部
3年生の保護者の
方々がひと針ひと針
願いを込めて縫いま
した。

伝統の必勝千羽鶴～今年も野球部
保護者が心を込めて折りました。



6月30日（土）激励会にて
頂点を目指した選手たちの意気込
みが伝わってきます。
一生懸命に白球を追う姿は勇気と
感動を与えてくれることによ
う。



いよいよ今年も熱い夏の高校野球の季節がやってきました。
第94回全国高等学校選手権広島大会組み合わせも決まり、（待ちに待
った）という気持ちの一方で、学校関係者、選手、保護者の方々も身の引
き締まる思いでおられることと思います。
3年生にとっては、高校生活最後の夏です。夜、遅くまで練習し、どん
なに苦しい時でも歯をくいしばり泥まみれになってがんばっている姿、そ
の集大成として、甲子園出場の日に向けて、一生懸命プレーしてもらいた
いと思います。
そして、呉港高等学校は、初戦から迫力のある全校応援を行います。そ
の中で、夏の暑い日射しを受けながら演奏をして下さる名声が高いブラス
バンド部の皆さん、重い楽器、お腹の底から吹く楽器等、様々な音が一つ
になってすばらしい応援になることと思います。また、スタンドには、呉
港高等学校のOB、ファン、先生方、保護者の方々、呉港高等学校硬式野球
部を心より応援して下さる人達があります。そのような愛情を受けて、こ
まで来られたのだと思います。
これまでの感謝、努力、練習して来たことを忘れず、全てを出し切って、
夢を現実にしてもらいたいと思います。
みんなで応援しています。がんばれ！

呉港高等学校硬式野球部

保護者会会長 尾濱公男